

# La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE  
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VELVER

JUEVES 21 DE FEBRERO DE 2008  
MÉXICO, DISTRITO FEDERAL • AÑO 24 • NÚMERO 8444 • www.jornada.unam.mx

10 PESOS



El eclipse total de Luna atrapó millones de miradas a lo largo del hemisferio, especialmente en México. En el Zócalo se montaron telescopios para que los capitalinos pudieran admirar el fenómeno. En el punto culminante, a las 21 horas, el satélite se tornó rojizo debido a la filtración de la luz solar en la atmósfera ■ Foto José Carlo González

■ 42 y 43